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纪念包公诞辰1008周年

座谈会上，专家及包公后裔共
同提出：政府应组织新任职干
部面对包公像缅怀先贤，并立
下廉洁正直、勤政为民的誓言。
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中国银行业协会发文要

求银行 4月 20日以前叫停
0.3元银行卡跨行查询费，但
银行以未得到总行或监管部
门有效文件为由拒绝实施。
一时间，叫停跨行查询费陷
入难堪的僵局。
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“胡曼莉利用捐给孤儿

的善款，不知敛聚了多少私
财。”美国老太张春华喃喃自
语。张春华是美国妈妈联谊会
会长，该慈善机构曾帮助胡曼
莉成立丽江妈妈联谊会，并委
托其创办丽江民族孤儿学校。

!

'

,

%)

-%6)78&$

Ô]Õ¢ Y+¬ÄÖ×.

�.¤Ç¸Ø�ëEFÙÚð#

±Û�0ôÜ{ÝÞ#ßÊA

Ø¦§¿à^áâ¢ ¯w¯«

�ã°äåA ¨¯Ôï¢Ô]Õ

æN8çèéê6M$ïë¯

UìíA ú\¢D[\«kîï

-�ðñ#¨© ¨��¢òó#

ÃRôõ%öØ÷¢ ¶�y�

øù�/#�9|Ã¯úû

ø¢ ¶�yøùü®ýþ#¯

ú.8ÿµA

¬!ÉM¢ ¨@³"#$

V%&'()ø��*+¢¨

@W��@#"�)ø,a-

.¢z��øù¯wøê¢��

N/0ÃR1234ß²¢)

ø��ÁÉ�56©7© ßW

¯V�«ëEFÙÚð@8°

9-¢ z»Ua#ÃRôõÑ

:õòó;QM¢ �P<�¯

z)þA

!9:$

;<=>?@ABCDEF

'GHIJ!KLMN(

É$ó/o%'=>?@�AÌ

OPQRSSTQUVW

XYZ[\]S^_`Cab

cdefghijkflm

!"

nopqrAs7

“歼十”的全部研制过

程历时近20年，众多参与研
制的工作人员都得承受着无
人喝彩的痛苦。成都飞机工
业公司董事长、总经理罗荣
怀昨天感慨，每个航空人对
蓝天有着自己的理解，他们
都深藏着一个梦想。但是干

航天事业有时要注定一生寂
寞孤独，必须扑下身子干事
业。如 “歼十” 研制近 20
年，还有的人一辈子只做一
个项目。
“歼十”研制中的一个

细节，罗荣怀一直记忆犹新。

“那时，做好了一个超大型的
铸件，但是由于相关技术条
件不具备，尺寸超出误差范
围。”他介绍，安装时发现这
个问题，大家都十分紧张。因
为要重新做一件，时间上肯
定来不及。于是，研究人员很

快组成一个研讨小组，对这
个“独生子”进行细致分析、
试切。花费了整整一周的时
间，总算把这个铸件改好了。
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成都飞机设计研究所原

所长、现任成都飞机设计研
究所科技委主任李文正昨天
也来到南航科学馆，向学子
们介绍了“歼十”的性能、创
新等等。
“在众多优势中，您觉

得最突出的一项性能是什么

呢？”面对记者的提问，李文
正脱口而出，“当然是机动

性能了！它在空中转弯、爬升
都非常迅速，也就是说转换
趋势非常快，而且时间也非
常短。”
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从 1999年底，“歼十”

的研制就进入试飞阶段。试
飞的艰苦，中国试飞院党委
书记于以贵至今历历在目：
“在多年的试飞过程中，很
多工作人员压根就没有休息
日。试飞员们的工作强度也
极高，有的一天就得五起五

落，还有的一飞就是4个多
小时。”

“那段日子被我们称为
‘激情燃烧的岁月’！”于以
贵笑称，在试飞场，在炎炎夏
日的烘烤下，飞机外壳常常
像烙铁般滚烫，不小心碰到，
胳膊上就是几个血泡；冬天
气温又跌到零下 30℃，机身
又变得冰冻，手一摸就掉下
一层皮。
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“现在，‘歼十’还用的

是国外发动机，什么时候能
安装‘中国心’呀？”报告会

上，南航一名学子发问。对
此，李文正解释，一般情况

下，新机的研制过程中都是
先使用成熟的发动机，这属
于非常正常的现象，这和发
动机是国外还是国内的没有
任何关系。
“这颗‘中国心’今年

一定要装在‘歼十’上！”成

都飞机工业公司董事长、总
经理罗荣怀介绍，为了更为
谨慎、小心，让项目更成功，
所以刚开始使用了成熟的
发动机。其实，发动机与飞
机是同时研制的，目前已经
基本定型。 ��~ ��
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高考考场一般只有两
名监考老师，这个考场却安

排了三位老师，其中有一位
是手语翻译；考场规则不用
监考老师宣读，而是全部写
在黑板上；每个教室必须在
醒目位置安装一个钟……
昨天，江苏省首次聋人高考
在南京特殊教育职业技术

学院拉开帷幕，40多名聋
人考生走进考场，参加为期
三天的特别考试。
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有关负责人昨天介绍，

考虑到这些孩子的特殊性，
除了在每个考场安排两位
监考老师外，还配备了一位
专业的手语翻译，考生在考
试过程中有任何疑问，都可
以通过手语翻译和监考老
师进行沟通。考试开始和结

束时，手语翻译同样会通过
手语告之考生。
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据了解，这次面向聋

人高中生的高招考试在江
苏省还是首次，华东六省
一市的考生均可报名参
加。此次招生院校为南京
特殊教育职业技术学院，
招生专业为服装设计与制
作和编织服装，招生计划

为 30人。
昨天，考生们进行的都

是文化考试。接下来的两天
里，他们还得进行专业考试
和面试。也就是说，每位考
生都得过三关。

相关人士昨天还告诉

记者，目前，全国只有约 5
所高校招收聋人高中生，预
计录取比例大概为3：1。为
了提供更多的升学机会，明
年，学校还计划增设面向聋
人招生的计算机专业。
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ÉBó ÌCÌ江
苏省卫生厅昨天公布 2007

年第一季度全省法定报告传
染病疫情，全省共报告甲、乙
类 法 定 报 告 传 染 病 发 病
32646例，死亡53人。

第一季度除鼠疫、霍乱、
传染性非典型肺炎、脊髓灰质
炎、人感染高致病性禽流感、

流行性乙型脑炎、登革热、炭
疽、白喉、布鲁氏菌病和血吸
虫病无发病、死亡报告外，其
余16种甲、乙类传染病均有
报告。报告发病数居前五位的
病种依次为：肺结核、病毒性
肝炎、淋病、梅毒、麻疹，占报

告发病总数的94.39%；报告
死亡数居前二位的病种依次
为：肺结核、狂犬病，占报告死
亡总数的75.47%。

$��

ÉDE& FG

Bó HIÊÌ车子在路上跟

人碰擦了，要等保险公司前来
拍照、定损，有时一等就是半
天，好不麻烦。不过，现在你也
可以直接把车开到修理厂，一
切都能在修理厂搞定，省时又
省心。这个不小的变化，缘于
一个看似不大的信息化业务：

“全球眼”监控系统。在近日
举行的全省中小企业信息化
推进工程联席会议上，专家们
细数信息化为人们带来的种
种生活便利。

通过 “全球眼”监控系
统，车主在事故发生后无需等

候，可以直接把故障车开到附
近指定的汽车修理厂进行一
系列的后续处理。据中国电信
专家介绍，保险公司的工作人
员也无需上门，可以直接通过
设在汽修厂的视频监控终端
对故障车录像、拍照，然后进

行定损、存档、理赔。
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